



今回の学校だよりは、この1年間で印象に残っている行事や授業について、
各学年の学生からのコメントを載せましたので是非ご覧ください！！



1年生



私はこの1年間、学業に実習、私生活でせわしない日々を過ごしました。入学してから様々なことが初めてで、手探りで学業に励みました。特に印象に残った講義は人間関係論です。人との関わりの中で何が大切か自身の今までの行動を振り返り、より深く学ぶことができました。実習は計3回あり、最後の実習は12日間でした。記録などで忙しかったですが、実習仲間と励ましあいながら、何とか乗り切ることができました。このせわしない日々でも自身の時間は確保でき、バイトや友人と遊ぶ時間も多くありました。
(1年 橋本 翔生)





『雛人形』
1年生が飾ってくれました💎



2年生

2年生を振り返ると、忙しくもあっという間の1年でした。そして、多くの学びを得られた1年でもありました。夏には、本社研修もあり、赤十字の理念などの学び、赤十字の一員としての自覚を深められたと思います。また、昨年より実習回数が増え、病棟だけでなく、外部施設での実習も行い、異なる視点から看護を学ぶことができ、より一層多くの学びを得ることができました。この1年間で学んだことを来年にもいかし、実習・就活・国試に向けて頑張っていきたいと思います。
(2年 菊池 結衣)



本社研修



THE JAPANESE RED CROSS MEDICAL SOCIETY
第60回 日本赤十字社医学学会総会



2024年10月17日、
18日の二日間、日赤医学
会の運営ボランティアを
1、2年生が行いました。
おつかれさまでした。



3年生

看護学生としての3年間の中でこの1年間が一番あっという間でした。私は当初、実習と国試勉強を両立しようと考えていましたが、実際には目の前の実習に追われて、とても国試勉強まで手が回りませんでした。それでも、最後の統合実習では、勉強する時間も確保しながら臨むことができました。

実習を終えても国家試験があり、心が休まることはありませんでしたが、友達や家族、先生方に支えられながら国家試験を迎えることができました。結果がどうあれ合格発表までは、楽しく充実した長期休暇を過ごしたいと思います。

(3年 加藤 ほのか)





学校祭



石巻赤十字看護専門学校 入学式



翔べ

93回生

